

CAMPOO DE YUSO

La miel, protagonista hoy en Villasuso

La localidad campurriana acoge este fin de semana las fiestas de su patrona la Virgen de las Nieves

01.08.09 - 12:00 - E. Sardina | Villasuso



La pasadas ediciones tuvieron una gran asistencia./ E. Sardina

Villasuso, localidad del municipio de Campoo de Yuso, acoge hoy la IV edición de la Feria de la Miel, un evento con solera y un regusto muy dulce para los que la visitan. El acto de apertura de la misma, prevista sobre las 10 de la mañana, coincide también con el inicio de las fiestas de Nuestra Señora de las Nieves, patrona del municipio.

Eduardo Ortiz, regidor municipal, asegura que “sin pretensión de competitividad y con la humildad de los municipios pequeños, pero con el deber de dar a conocer nuestros productos y la riqueza natural de este rincón campurriano, se continúa con esta feria de la miel”. Según sus palabras, “en esta zona viven varios apicultores, que recogen esa sustancia viscosa, amarillenta y dulce de extraordinaria calidad”.

Tras la recepción de los asistentes, se dará por inaugurada esta IV Feria de la Miel, que con la presencia de representantes de la Consejería de Desarrollo Rural y de la ODECA. Las antiguas escuelas de Villasuso, centro de este evento, acogerán desde primera hora de la mañana charlas-coloquio sobre la calidad de este producto, su origen, sus propiedades y su papel en la colmena. También se disertará sobre la recolección, extracción, depuración y envasado de la miel. La jornada finalizará con un sorteo de material apícola entre los asistentes y la entrega de diplomas.

Catorce mil colmenas en Cantabria en 2008

Según datos de la Consejería de Ganadería, la apicultura sigue siendo una gran desconocida en Cantabria, aunque su número aumenta con el paso de los años. En 2008 estaban registrados 465 titulares y 14.336 colmenas, 24 titulares y 890 colmenas más que en 2007.

Fiestas de Villasuso

Tras la miel, Villasuso tiene mañana otra cita con la fiesta, en este caso para honrar a su patrona y la del municipio, la Virgen de las Nieves. A partir de las diez de la mañana se celebrará la III Feria-Exposición de ganado y la venta de productos artesanos, amenizadas con la actuación de la ronda La Esperanza de Requejo. La fiesta culminará con una misa solemne en la iglesia de Santa Lucía y la final del VIII concurso Virgen de las Nieves de bolo palma femenino, a las 16, 30 horas.

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)

[Cuenta NARANJA de ING DIRECT 3% TAE los 4 primeros meses](#)